

Brésil : Lula remercie ses partisans qui font la grève de la faim



Brasilia, 25 août (RHC)- L'ex-président du Brésil, Luiz Inacio Da Silva, Lula, a reconnu le geste de sept membres de mouvements populaires qui font la grève de la faim depuis 25 jours pour demander sa libération.

Lula, qui est prisonnier politique depuis 140 jours, a signalé que les mots lui manquaient pour remercier ses partisans de leur attitude en défense de la démocratie et des droits du peuple travailleur.

Le fondateur du Parti des Travailleurs du Brésil a affirmé qu'il est le candidat d'une cause qui a pour objectif de garantir la souveraineté nationale et de procéder enfin à la réforme agraire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/169947-bresil-lula-remercie-ses-partisans-qui-font-la-greve-de-la-faim>



Radio Habana Cuba